



Le désormais passionnaire de Kondengui n'est pas autorisé à rencontrer ses proches, apprend 237actu d'une source au sein du pénitencier, indiquant que cette mesure facilitera les enquêtes.

L'ancien tout-puissant ministre camerounais de la Défense, son épouse et quatre de ses anciens collaborateurs sont incarcérés à la prison centrale de Yaoundé. Ils sont accusés de détournement de deniers publics et corruption par le Tribunal criminel spécial.

Edgar Alain Mebe Ngo'o est notamment soupçonné de détournement et de surfacturations dans des opérations d'achat de matériel militaire auprès de MagForce, un fournisseur français de matériel de sécurité, du temps où il était ministre de la Défense